

# Erasmus Varsovia 2010/2011

## Experiencia personal

Manuel Gómez Montero

29-06-2011

### Resumen

A lo largo de este documento trato de resumir brevemente y de modo informal mi experiencia como estudiante de Erasmus en Varsovia.

### Índice

<b>1. La Ciudad</b>	<b>1</b>
<b>2. La gente</b>	<b>1</b>
<b>3. Los Erasmus</b>	<b>1</b>
<b>4. Residencias</b>	<b>2</b>
<b>5. Fiestas</b>	<b>2</b>
<b>6. Universidad</b>	<b>2</b>
<b>7. Clima</b>	<b>3</b>
<b>8. Viajes</b>	<b>3</b>

## **1. La Ciudad**

Según mi opinión Varsovia es una ciudad un poco diferente al resto de capitales de la comunidad Europea, aún así esta bastante avanzada y es una ciudad con mucha vida. La ciudad se encuentra muy bien comunicada. Posee una línea de metro y luego gran cantidad de autobuses y tranvías que normalmente siempre son puntuales. Además todas las noches hay autobuses nocturnos que conectan todas las partes de la ciudad.

La ciudad fue completamente destruida durante la II Guerra Mundial por ello que la parte antigua, al igual que la mayoría de la ciudad, tuvo que ser reconstruida, pero aún así es la parte más bonita de la ciudad. Existen además muchos más sitios para visitar como parques, El barrio de Praga (donde existen muchos edificios que sobrevivieron al ataque), etc...

## **2. La gente**

Los Polacos de primeras son gente muy seria y muy seca, como la mayoría de la gente del Este. Es difícil al principio verlos sonreír e incluso puedes notar como te miran en el metro, pero es solo fachada. Una vez que entablas relación con ellos son gente muy hospitalaria y muy simpática que van a ayudarte en todo lo que puedan.

La gente joven suele hablar inglés bastante bien, así que no hay problema a la hora de comunicarse. En cambio, gente de a partir de 30 años no suelen hablarlo. Yo recomiendo hacer un curso intensivo al llegar a Polonia para poder defenderte un poco, aunque el Polaco es un idioma bastante complicado.

## **3. Los Erasmus**

En Varsovia, actualmente, puedes encontrar gran cantidad de Erasmus. Los estudiantes españoles somos mayoría seguidos de franceses y alemanes. Debido a la gran cantidad de Erasmus resulta fácil encontrar actividades de todo tipo para realizar: viajes, fiestas, visitas, torneos de fútbol... Ya que siempre hay alguien organizando algo.

## 4. Residencias

La mayoría de las residencias tienen habitaciones compartidas, es casi imposible conseguir una habitación individual. La vida en residencia es lo ideal para conocer gente y relacionarte. Además son muy baratas, rondan los 100 euros al mes, dependiendo de cada residencia. Al llegar, en Varsovia poseen una Administración que te ubica automáticamente en una residencia.

Alquilar un propio piso con otros estudiantes es más caro y en la mayoría de los casos la gente acaba convirtiendo el salón en otro dormitorio para ahorrar gastos, suelen salir por 200-250 euros al mes por persona.

Mi recomendación personal es irse a una residencia al llegar, una vez allí siempre hay tiempo de buscar piso con gente que conoces y se encuentra en tu misma situación.

## 5. Fiestas

En Varsovia hay fiestas de todo tipo los 7 días de la semana (Domingo un poco más tranquilo) hasta la hora que quieras y con el ambiente que quieras.

En Varsovia se suele beber cerveza, en mi opinión, la calidad de la cerveza es mucho mejor que en España. Normalmente la cerveza de medio litro vale 2 euros o 2 y medio en los pub. Aunque de lunes a Jueves siempre encuentras sitios de barra libre que van desde 2.5 euros a 5 euros hasta las 12 o la 1 de la noche. Otra bebida típica es el vodka, los hay de diferentes sabores y no tienen nada que ver con los españoles.

## 6. Universidad

La Universidad Politécnica tiene muchos cursos en inglés en diferentes facultades, hay otras universidades en las que difícilmente encuentra asignaturas en inglés.

En la siguiente página se pueden encontrar varios cursos en inglés, la página es de mi facultad, existen otras dentro de la politécnica con más cursos:

<http://www.elka.pw.edu.pl/eng/Studies/Courses-Currently-Offered-in-English>

## **7. Clima**

Quizás lo más duro de Varsovia para los españoles sea su clima. Desde finales de Noviembre hasta febrero las calles están blancas y las temperaturas son extremadamente bajas (mínimas de -25). Este año la última nevada fue el 1 de Mayo. Luego en Verano las temperaturas suben hasta los 30.

## **8. Viajes**

Otra de las ventajas de estudiar en Polonia es su localización que es ideal para hacer viajes a países que de otro modo difícilmente visitarías: Bálticos, Hungría, Ucrania, Rumanía, Bulgaria, Rep. Checa, Rusia, Eslovaquia, Austria, Alemania...